



Adventmarkt Scheiblingstein

Vergangenes Wochenende fand der Scheiblingsteiner Adventmarkt statt. Neben allerlei Weihnachts- schmuck und frisch ge- weiheten Adventkränzen gab es auch schnell ver- griffene selbstgebackene Kekse zu kaufen.



Reichlich bestückt waren die Tische mit den Kostbarkeiten, die man am Adventmarkt kaufen konnte. Neben allerlei Keksen gab es auch schönen Adv- entschmuck und selbst gemachte Weihnachtskarten.



Auch die kleinsten Besucher des Advent- markts ließen sich die Köstlichkeiten schme- cken.



Auch Scheiblingsteins Pfarrer Simon gönnte sich nach der Messe mit Adventkranzweihe ein Mittagessen.



Auch für das leibliche Wohl wurde beim Adventmarkt gesorgt. Neben Kaffee und Kuchen konnten sich die Gäste über leckere Brote freuen.

